



笑 本宮市誕生 10 周年記念事業 いの渦に包まれる

9月28日、サンライズもとみやにおいて本宮市誕生10周年記念事業 NHK ラジオ第1「真打ち競演」公開収録が行われました。

当日は出演者と観客との楽しいやりとりがあるなど、大盛況のうちに終了しました。収録内容は下記のとおり放送される予定です。

<1本目> 11月12日(土) 午前10時5分~午前10時55分

<2本目> 11月19日(土) 午前10時5分~午前10時55分

※いずれもNHKラジオ第1(全国)・国際放送で放送されます。



①観客との楽しいやりとりを交えたおぼん・こぼんさんの漫才②表情豊かに笑いを誘う三遊亭歌之介さんの落語③たくさんの笑い声が会場に響き渡りました

仲 白岩小学校運動会 間と力を合わせて

9月25日、白岩小学校で運動会が開催されました。「あきらめず 全力で 走りぬけ!」をスローガンに、個人走やチャンス走、大玉ころがしやリレーなどの団体種目に汗を流し、みんなで運動会を元気に盛り上げていました。

最後まで力を合わせて頑張る児童たちに、会場からはたくさんの大きな声援が送られました。



最後まで全力で走る児童

本物のマダイをさばく様子に興味津々の児童(五百川小)



本 愛南町ぎょしょく教育 物のマダイで漁業学ぶ

9月21日、愛媛県愛南漁業協同組合主催のぎょしょく教育授業は、本宮小学校と五百川小学校で行われ、児童たちは魚食について学びました。授業では、「とる漁業」と「育てる漁業(養殖)」について愛南漁協の職員が説明。本物のマダイに触れながら、天然物と養殖の違い、水産業の現状について学んだほか、給食では鯛めしに舌鼓を打ちました。

伝 諏訪神社獅子舞 奉納

10月2日、長屋地区の長屋神社・諏訪神社では、約190年前から続く伝統の獅子舞が奉納されました。獅子舞は、27戸の氏子の皆さんが脈々とその伝統を引き継いできました。

奉納が終わると、ささらと呼ばれる竹の枝でできた縁起物が参拝者に配られました。



勢いよく舞う獅子舞

全 本宮手編みサークル 全国編物コンクールで多数入賞

全日本編物教育協会主催の全国編物技能検定試験で本宮手編みサークルの会員の皆さんが多数入賞しました。皆さんは市内で教室を開く山田敏子さん(館町)の指導を受けています。

- 【検定部門】〈専門級〉(優秀賞) 国分和子
- 〈上級〉(デザイン賞) 大竹ヨシ子、白岩良子
- 〈中級〉(技能賞) 渡辺敏子
- 〈初級〉(努力賞) 武藤稔子
- 【一般部門】(デザイン賞) 瀬谷美哉子 (アイデア賞) 平野萌世、遠藤良子 (努力賞) 大橋法子、笹川チエ子、佐藤美代子



入賞した作品とサークルの皆さん

真剣な表情でかるたをとる子どもたち



か 第4回もとみやかるた大会 かるたとりで歴史や伝統にふれる

10月2日、サンライズもとみやを会場に「第4回もとみやかるた大会」が行われ、小学生の部から一般の部まで130人が参加しました。「もとみやかるた」は本宮むかしむかしの会が、本宮の歴史や伝統を後世に伝えることを目的に平成23年に制作されました。読み札が聞こえると「はい」と札を取り合い、大会は大いに盛り上がりました。

心を一つにボールを追う本宮バレーボールスポ少の皆さん



30 バレーボールスポ少 30周年大会 年祝い記念大会

本宮バレーボールスポーツ少年団の30周年記念大会は、9月18日19日の両日、本宮市白沢体育館をメイン会場に行われました。30年を記念した大会には、市内外から43チームが参加。予選リーグと決勝リーグ・トーナメントを競いました。

本宮市の4チームも息の合ったプレーで熱戦を繰り広げました。